



Air Force Center Dübendorf, Sonntag, 19. Oktober 2008

Eigentlich haben wir bei der Planung, zu dieser Jahreszeit, mit schlechtem Wetter gerechnet und deshalb einen Museumsbesuch organisiert, bei dem kein Spider notwendig ist. Das Wetter machte uns für einmal einen positiven Strich durch die Rechnung. Es war ein herrlicher Herbsttag, was verschiedene Clubmitglieder, trotz den engen Platzverhältnissen mit Kindern, bewog, mit dem Spider anzureisen.

Ab 11.00 trafen wir uns zum gemütlichen Mittagessen in der Pizzeria il Faro am Rande des Flugplatzes Dübendorf. Anschliessend fuhren wir in das 5 Minuten entfernten Air Force Center, auch Flieger und Flab Museum genannt. Als auch die restlichen Mitglieder eingetroffen waren, teilten wir uns in zwei Gruppen auf. Unsere Führer Herr Pölsterli und Herr Barth zeigten uns kompetent das Museum. Die zwei grossen Hallen mit den vielen Ausstellungsobjekten, von den Anfängen der Schweizer Militärfliegerei bis zur Mirage, verlangten nach vielen Informationen, so dass die Führung zwei sehr interessante Stunden dauerte.

Anschliessend trafen wir uns im Restaurant zu einem Schlusstrunk, bevor wir uns auf den Heimweg machten.

5 Spider,
27 Personen und 1 Hunde

Adrian und Marco